

“No iré al Senado a rascarme la barriga”



La insistencia de Emiliano García Page ha sido clave para que Nemesio de Lara aceptara seguir en política

AURELIO MAROTO ▼

«Lo que más me fastidia es tener que ir y venir a Madrid, porque soy un solanero de raza y en mis veinte años en la Diputación he ido y venido todos los días a casa. Intentaré compaginarlo». Así se expresa Nemesio de Lara a propósito de su nueva etapa como Senador de España. No le falta experiencia en

una cámara representativa. Ya fue diputado regional, donde exhibió una frenética actividad como ponente de varias leyes. “Yo no voy a los sitios a rascarme la barriga y seré activo en el Senado”. Aunque quería retirarse, fue incapaz de dar calabazas a su partido, sobre todo a Page. “Me pidió como favor personal que no abandonara. Nunca he pedido nada en política”. *

IU apoya las plataformas ciudadanas

Izquierda Unida de La Solana apuesta de manera decidida por las llamadas “plataformas de unidad popular”. Varios representantes de Ganemos y Ahora Madrid fueron invitados por la Asamblea Local de IU para explicar que

hace falta “una respuesta política urgente para empezar a cambiar este país”. Esa respuesta pasa, dijeron, por construir estas plataformas de unidad popular “que han demostrado el 24-M ser garantía de éxito como alternativa real al bipartidismo”. *



Acto de IU por las plataformas de unidad

ASESORÍA PEINADO

LABORAL
CONTABLE
FISCAL
SEGUROS

Asesoría de Empresas y Particulares



LABORAL, CONTABLE, FISCAL, JURÍDICA, SEGUROS,
MERCANTIL, PREVENCIÓN DE RIESGOS,
ADMINISTRACIÓN DE FINCAS Y EXTRANJERÍA

C/ Emilio Castelar, nº 10 - Bajo B
13240 LA SOLANA (Ciudad Real)

Teléfono/Fax: 926 648 953
Móvil: 685 671 320

info@asesoriapeinado.es
asesoriapeinado@hotmail.com

www.asesoriapeinado.es